
Es muss angemerkt werden, dass alle Experten Techniker und Ingenieure waren, es waren keine 
Biologen, Ökologen oder Baumkundler hinzugezogen worden.


